
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

広島東南ロータリークラブ
2024年5月27日（第2917回例会）

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 柄 博治 幹事 山仲 巌
5月は「青少年奉仕月間」です。

5月ロータリーレート １ドル= 157円
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本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（6月3日）

本日のプログラム

「組織の情報管理」

株式会社Rety 代表取締役 佐々木 光様

お知らせ

「EDION PEACE WING HIROSHIMAの志し」

サンフレッチェ代表取締役 仙田信吾様

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢それでこそロータリー｣

来客紹介 （親睦委員会）

会食

12:45 会長時間 （柄 会長）

幹事報告 （山仲幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

○第１回米山功労者 表彰
大下達士会員、國司 晃会員、塩崎滋弘会員

★第47回 IA指導者研修会

と き 6月1日（土）11：30～
ところ 山陽女学園高等部

○3RC合同懇親ゴルフ大会

と き 6月1日（土）

ところ 広島ゴルフ倶楽部鈴が峰コース

※予告★次年度第2回クラブアッセンブリー

と き 6月17日（月）13：35～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

★最終夜間例会・懇親会

と き 6月24日（月）18：30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

★子育て支援セミナー「親子でわくわくリトミック」

と き 6月26日（水）10：30～
ところ 安佐南区文化センター

★はメークアップ対象事業です

今後の予定

○ベネファクター認証 田上克彦会員

連続出席100％会員表彰（5月）
行武治子会員（25年）

○例会終了後、第5回創立65周年実行委員会開催

麻雀同好会5月優勝
品川晃二会員



THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

〜TAKUYUKA〜
◇1979秋田生まれ→島根県浜田在住

◇秋田民謡睦実会名取

◇島根県内外さまざまなイベント、高齢者施設、などで演奏

のご依頼をいただいております。

私は、20年前に島根に来ました。高校生まで秋田におりました。小学6年生から三味線を習い

始めまして、ずっとずっと民謡を活動させていただいたんでが、名古屋の大学に進学いたしまして、
そこの大学で知り合った彼氏が、島根県の浜田市出身の彼氏で、大学卒業してから 結婚を機に島
根にやってまいりました。子供は3人おります。

三味線は、結婚してから子供が3人生まれましたのでお休みしていましたが、５年前に祖母が亡

くなりまして、これをきっかけにまたやろうかなと思い今三味線の活動をしているところでございます。
今持っているこの三味線は、私の祖母の三味線でございます。なので、演奏に出かけるときはいつ
もおばちゃん頼むでって言いながら三味線の演奏活動に出かけております。

１曲目 秋田民謡 ドンパン節
一番有名な民謡です。

２曲目 秋田民謡 秋田港の歌
秋田の漁師さんが船に乗りまして長い間家を開けるので
すが、自分の親を思いながら歌った曲と言われている曲
でございます。

３曲目 隠岐民謡 しげさ節沖
5月12日に、隠岐の島おいてしげさ節の全国大会というの
があり、出場して優勝させていただきました。

４曲目 鳥取県 貝殻節

５曲目 青森県 津軽じょんがら節

６曲目 秋田県 秋田おばこ節（踊り）
”おばこ”とは、秋田で15、6歳の娘さんのことを言います。
”おばこ”は、赤いふんどしではなくて、前掛けをして手拭いを被ります。この曲は、秋田

の手踊りと言われております。秋田美人のしなやかさ柔らかさを指のさきまで表現いたし
ました。 本日は、大変ありがとうございました。
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「民 謡 で 懐 か し さ と 癒 や し を お 届 け し ま す 」 三 味 線 奏 者 沢 悠 佳 様

前回 2 0 2 4 年 5 月 2 0 日例会
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ロータリーの友を読んで 5 月号

5月20日 累計1,064,000円（本例会 6,000円）
○沖宗正明：妻の誕生日に綺麗な花が届きました。ありがとうございます。（1口）

○江後潤一：家内の誕生日に素敵な花をありがとうございました。（1口）

○山下 泉：去る4月29日14RCゴルフ大会にてたくさんの賞をいただきました。（3口）

○柄 博治、山仲 巌、見正伸也、佐々木一暢：週報の今後の予定、広島14RC合同懇親ゴルフ大

会の覧が間違っています。本当は中央城南東南3RC合同懇親ゴルフ大会です。しかも、ところがANAクラ

ウンプラザとなっていますが、広島ゴルフクラブ鈴が峰コースとなっています。間違ってANAクラウンプラ

ザに来られないよう、よろしくお願いします。お詫びして訂正いたします。（1口×4）

＜応援します！能登を読んで＞

2024年1月1日夕方14時10分ごろに発生した能登半島地震は、能登半島をは

じめとする石川県全域、近隣の福井県、富山県、新潟県に至る広範に被害をも

たらしました。

自然の驚異は容赦なく新年の幸せな時間を奪いました、私事ですが金沢の娘

と富山の姪御は広島に帰省中であり、ほっと胸をなでおろしました。

当クラブのみならず全国のロータリークラブから支援活動の輪が始まり募金活

動やチャリティーコンサートなどインターアクトやローターアクトも参加した活動の様子が特集されて

いました。特筆すべきは飲食店経営会員がキッチンカーを手配し総勢16人で100キロの距離を能登

に向かって走り出した“絆”キッチンカーの記事がとても印象的でした。

いつどこで何が起こるかわからない時代です、こんな時代こそ“それでこそロータリー”を忘れず

に行動していきたいと改めて感じました。

久々で5年ぶりの寄稿です 精読の機会をありがとうございます。

令和６年能登半島地震

能登半島地震の被災地において、大阪中央ロータリークラブと能登ロータリーク

ラブとの活動記事を読み、ロータリークラブの絆の深さと強さを実感することができ

ました。特に感銘を受けたものとして、１月１日に地震がありましたが、１月１２日に

大阪中央ロータリークラブが現地の能登ロータリークラブと連絡を取り合い、１月１９

日には被災地に必要な物資5.5ｔ分を届けたという行動力と団結力でした。

復興への道のりは長く険しいものであると思いますが、今一度自分のできることを見つめなおし、

日本全体で支援を継続する必要があると思いました。

髙西哲郎

河野洋平

6/ 3（月） 広島中央（リーガ）

6/13（木） 広島北（グランヴィア）

5/28（火） 広島（リーガ）・広島西南（ANA）
5/29（水） 広島東（グランヴィア）

5/30（木） 広島安佐（リーガ）

他クラブ例会変更・休会情報 (受付12：00～12：30)
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報告：社会奉仕担当リーダー 河野洋平

５月１９日、東南ロータリークラブ会員１８名、広商ＩＡＣ部員及び教員４名により、パールハー

バー記念植樹付近の清掃活動を行いました。何年か前に本活動に参加したことがありましたが、担

当リーダーとして参加するのとは違うもので、いろいろな気づきがありました。また、清掃の範囲が

思ったより広く、ロータリーの文字及び年表が入った杭等があり、歴史を感じながら活動しました。

当初、雨が降る予定でしたが当日は曇りであり、天候に恵まれ清掃活動がはかどりましたが、清

掃後のゴミ出しについて、例年行っていた廃棄処分先が封鎖されており、菅野会員と要田会員には

大変ご苦労をおかけしました。

清掃後には、みんなでワイワイと昼食をとり、楽しい

一日を過ごしました。みなさん、ご協力ありがとうござい

ました。本活動が次年度以降も安心して継続できるよう

に協力したいと思います。

なお、この度の活動については、広商ＩＡＣのＨＰにも

掲載されるとのことです。
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委員会活動

4 / 2 0 （土）後藤新平像の移転式典

於：ひろしま美術館北庭園 出席者：18名

報告：奉仕プロジェクト委員長 岡本幸士

４月２０日（土）似島学園の隣接地に於いて、後藤新平像の移転式典が開催されました。今後、

後藤新平像は歴史を学び平和について考える「平和学習」の拠点となります。

式典には、似島後藤新平像保存会、広島市地域起こし振興課、似島学園、地域の皆さんと共に、

広島東南ロータリークラブから柄会長が参列しました。式典後、当クラブが６０年前、似島学園に寄

贈した知客寮を視察しました。

5 / 1 9 （ 日 ）パールハーバーＲＣ合同記念植樹付近の清掃活動
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5 / 2 0 （月）本・次合同クラブアッセンブリー開催
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報告：クラブ会報・資料保存担当リーダー 石田裕滋

5月21日(月)夕刻よりANAクラウンプラザホテルにて、本・次年度合同クラブアッセンブリーが柄会

長、田上会長エレクト、本・次年度理事役員並びに各担当リーダー出席のもと開催されました。

山仲幹事の司会で、柄会長、田上会長エレクトのご挨拶で始まり、各委員会の担当リーダ(または

代理)から今年度の実施状況と次年度に向けての課題などが説明されました。十数担当からの説

明と長丁場となりましたが、活動状況の理解が深まると共に、課題感等は次年度に引き継がれまし

た。

河野副会長の閉会挨拶で会議は終了し、懇親会となりました。次年度親睦担当の林亮介リーダー

の司会で、田上会長エレクトのご挨拶の後、大井副会長の乾杯によりスタートしました。各テーブル

では親睦を深めることはもちろん次年度に向けての活発な意見交換が行われ、締めは久保会長ノ

ミニーのご挨拶で閉会・散会となりました。

今年度の理事役員・リーダーの皆様、大変お疲れ様でした。まだ残り約1ヶ月残っておりますので、

しっかり最後までやり遂げたいと思います。また、次年度理事役員・リーダーの皆様、7月より新しい

船出となります。頑張って行きましょう。

報告：幹事 山仲 巌

5月15日に、柄会長と私幹事 山仲 2名で長崎南ロータリークラブへメークアップ訪問をしてまいり

ました。当クラブ60周年記念行事で長崎広島中間点上毛町への被爆樹木植樹プロジェクトで多大なる

ご協力をいただいたことに対するお礼と、パンデミックが発生し、事業以来なかなか交流が図れていな

かったので、今一度交流をリスタートすることを目的にメークアップ訪問してまいりました。

瀬戸会長はじめ、みなさまに本当に暖かく迎え入れていただき、広島東南ロータリークラブの想い

を長崎南ロータリークラブの皆様にも伝えることができたのではないかと思います。

長崎南ロータリークラブ例会は、とても格式高い例会になっており、一番

印象に残ったのは、ロータリーソングの伴奏をはじめ、食事中のBGMも生

のピアノ演奏だったことです。

9月には長崎南ロータリークラブ60周年を迎えられるとのことで、周年行

事をされるとのことでした。

これからも、長崎南ロータリークラブとのさらなる交流があると思います。

長崎・広島という世界でも特別な都市のロータリー同士仲良くしていきたいと思います。

5 / 1 5 （水）長崎南ＲＣメークアップ訪問報告
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広島東南ロータリークラブ 2 0 2 4 年 6 月 行事予定

6月は「ロータリー親睦活動月間」です

同好会委員会活動クラブ行事他例会・プログラム日付

1/ 3RC合同懇親

ゴルフ大会

1/ 第47回IAC
指導者研修会

3/ 100万ドル食事

22/ IAC顧問教師懇談会

24/ 最終夜間例会・懇親会

26/ わくわくリトミック

3/ 定例理事役員会

10/ 次年度理事役員会

17/ 次年度第2回
クラブアッセンブリー

3/ 第2918回例会

「EDION PEACE WING
HIROSHIMAの志し」

サンフレッチェ代表取締役

仙田 信吾様

10/  第2919回例会

「新入会員卓話」

柴田公房会員

17/ 第2920回例会

「故細田正雄氏追悼例会」

24/ 第2921回例会

「最終夜間例会・懇親会」

親睦担当
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